



仔犬達との別れ

今、外はあたり一面真っ白。二月となり秋田では一番寒い季節となりました。この寒さがお米の味をよくするのでしょうか？この時期に精米したお米が一番美味しいように感じます。皆さんどう思いますか？

年末のお米パニックも一段落した感じですが、今はお米関係の業者が古いお米や高い新米を買いあさりすぎて売りに売れなくなりパニック状態の様です。くれぐれもおかしな米をつかまされないように注意して下さい。

さて、昨年暮れに愛犬ランが、八匹も仔犬を出産いたしました。慌ただしい年末年始となりました。複数のお客様よりその後の情報を求められましたので、ご報告したいと思っております。

未熟児犬チビ助は、何とかミルクからドックフードに切り替え成功！今では、すさまじい勢いでお腹を満



たしており、どんな体重を増やしております。飼い主が決まったのですが、引き取りに来られないのでい



おいらがチビ助です

まだにわが家でわがまま放題しております。他の仔犬達は、ランの母乳とドックフードでコロコロと太りすでに仔犬とは言えないレベルまでに成長いたしました。

そんな一月二十日過ぎにランが元気がなくなり乳房から出血！三十分かけて獣医さんに駆けつけたところ仔犬に傷つけられた乳房に雑菌が入って化のうした模様です。そのまま緊急入院となってしまいました。十日間ほどの入院で退院できる事となりました。

残念な事なのですが、ランの体調をきづかって仔犬達を完全にランから巣立たせる事を決意。引き取り手が決まっている仔犬達からお嫁・お婿に出しました。他の仔犬達も順次お嫁・お婿の実家のペットショップで里親を見つけてもらい、みんな新しい家族に可愛がられていく事と思っております。わが家の子供たちは仔犬達が巣立つ事へ大変抵抗いたしました。母犬ランをこれまで以上にかわいがると宣言してくれました。

今月のゆ&は

ランの出産、仔犬の世話にと忙しく、冬休み中ほとんどどこにもつれてやってあげる事ができなくて子供たちは不満たらたら「汗」まあ、子供たちの欲求を満たしていたらお

金も時間も湯水のようになくなってしまったので子供たちの陳情に耳を傾けない父親なのでした。

はづき（小三）も視力が低下し始め急ぎよ視力回復器で、近視矯正のトレーニングをしております。女の子はお金がかかります……

ゆうだい（小五）は、外遊びが苦手！そのかわり物作りが大好きで自分でおもちゃを改造したり、新たに作ったりと才能を伸ばしております。将来は工学系の道にでも進んでいくのでしようか？



退院直後の親犬ラン

田中ファーム 代表 田中 雅人
秋田県南秋田郡大瀧村西 3-2-11
tel0185-45-2086 fax45-2476
masa@tanakafarm.com
http://www.tanakafarm.com